

Einige Ausschussmitglieder fragen nach dem Mähturnus der Straßenbermen an unterschiedlichen Straßen (z. B. Sillandweg, Zielenser Straße, K 294 in Richtung Sande).

FBL Strach antwortet, dass mit den Mäharbeiten ab Mitte Juni in Zusammenarbeit mit der Stadt Jever begonnen wurde. Dabei werden die wichtigsten Strecken vorgezogen. Die Baubetriebshöfe arbeiten in zwei Arbeitsschichten.

In diesem Jahr sind beide Mähwerke (der Städte Jever und Schortens) direkt zu Beginn des Mähturnus ausgefallen. Dadurch hat sich der Fortgang der Mäharbeiten verzögert. Mittlerweile wurden alle Straßenbermen, die mit diesen Schlegelmähern gemäht werden können, einmal gemäht. In Teilbereichen wird noch manuell nachgemäht.

Die Strecke in Richtung Sande an der K 294 wird von der Straßenmeisterei Jever gemäht.